



引き渡し訓練にご協力ありがとうございました

先週6月7日（金）午後の引き渡し訓練では、地域ごとに時間差でお迎えに来てもらいました。大きな混乱もなく、予定通り引き渡しを終えることができました。保護者の皆様ご協力いただき、スムーズに進行することができました。心より感謝申し上げます。この訓練について、ご意見ご感想等があれば、お渡ししたアンケートにてご回答していただけたらと思います。



元気いっぱいがんばった運動会 5月25日（土）

『みんなで力を合わせて最高の思い出をつくろう』というテーマのもと、一生懸命練習して当日を迎えました。低学年は、元気いっぱい、体を大きく動かして、素敵なダンスを見せてくれました。中学年は、気合の入った声をしっかりそろえて、かっこよく踊りました。高学年は、フラッグや体操がシンクロし、高学年らしい息の合った演技でした。徒競走や団体競技では、最後まで走りきる姿や、友達を一生懸命応援する姿に感動しました。児童会や代表委員、係の仕事がんばってくれた6年生は、きびきび動いて運動会を支えてくれました。御菌小のすばらしいパワーを感じた、とてもいい運動会でした。保護者の皆様には、最後まで温かなご声援、ありがとうございました。今後とも、引き続き、学校教育へのご支援ご協力をお願い申し上げます。

低学年『最高到達点』



中学年『南中ソーラン』



高学年『怪獣の花唄』



《学校水泳が始まります》

明日14日（金）に5・6年生によるプール掃除を行って学校水泳の準備をし、24日（月）に水泳の授業がスタートします。保護者の皆様には、配布しました水泳について説明した各学年のたよりをご覧ください、お子様の水泳の準備をお願いします。始まりましたら、朝の健康観察と健康観察カードの記入、持ち物の確認をお願いします。健康チェックカードを忘れたり、記入もれがあったりした場合、安全面から入水できません。また、忘れ物があった場合も入水できません。カード忘れや記入もれ、忘れ物には十分気を付けてください。水泳の授業の最終に着衣水泳も行いますので、準備をお願いします。安全で楽しい水泳学習を行いますので、ご理解・ご協力をお願いします。



《学校ホームページで学校感染症届出書をダウンロードできます》

これからプール熱（アデノウィルス感染症）が流行する時期になります。手洗い・うがいの徹底や、疲れをためない、睡眠・栄養をしっかりと摂ることが予防になります。罹患した場合は出席停止扱いとなります。まずは担任へ連絡してください。登校する際には学校感染症届出書を提出してもらいます。届出書は御菌小学校のホームページでダウンロードできます。メニュー「健康関連情報」に、インフルエンザ用とインフルエンザ以外の学校感染症用をアップしてあります。従来通り学校に来てもらいお渡しすることもできます。

5月末に学校ホームページをリニューアルしました。災害等緊急時の対応についても、メニュー「緊急時の対応」にアップしてあります。タイムリーな話題もアップしてありますので、ぜひご覧ください。



右のQRコードを読み込むとスマホでも見ることができます。

